

Fecha: 17-06-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta Supl.: La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Un éxito la charla sobre la astrofotografía en Tocopilla



LA COMUNIDAD CONOCIÓ LAS BONDADES DE LA ASTRONOMÍA

Pág.: 4 Cm2: 191,5

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739

ilidad: No Definida

Un éxito la charla sobre la astrofotografía en Tocopilla

Con la exposición del reconocido astrónomo aficionado y fotógrafo, Abraham Bórquez, la comunidad tocopillana pudo disfrutar de una charla sobre la importancia de la astrofotografía.

Esta actividad de divulgación científica y de turismo fue organizada por la Municipalidad de Tocopilla, a través del área de Turismo de la Fundación Cultural.

La actividad consistió en un evento dedicado al mundo de la astrofotografía, que es una disciplina que combina dos mundos que a simple vista parecen muy diferentes, pero complementarias entre sí, como son el arte de la fotografía y la ciencia de la astronomía. El expositor invitado, Abraham Bórquez, destacó el campo de la astronomía y enseñó a los asistentes diversas técnicas usadas en su disciplina para captar imágenes de estrellas en alta resolución, utilizando para ello cámaras profesionales, semiprofesionales y celulares.

Además de hablar sobre el mundo de los astros, se abordó la posibilidad de efectuar una salida a terreno a la pampa, con el objetivo de otorgar un realce a la astrofotografía. A la instancia asistió público en general, de todas las edades, quienes tuvieron la oportunidad de ser parte de una interesante exposición sobre el mundo del espacio y las estrellas que lo componen.